

Wir machen den Sozialstaat sicher und zukunftsfest



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit
Beschlussdatum: 19.03.2017

Änderungsantrag zu GS-SZ-01

Von Zeile 106 bis 107:

Gesundheitswesen vieles verbessern, etwa für chronisch Kranke. Patientinnen und Patienten brauchen dabei selbstbestimmten Zugang zu ihren Daten.

und einen höchstmöglichen Datenschutz.

Begründung

Die Digitalisierung in der Medizin bringt zwar viele Vorteile mit sich, sie birgt aber auch erhebliche Risiken. Gerade im Bereich der hochsensiblen Gesundheitsdaten brauchen wir höchsten Datenschutz.